
COMPTE-RENDU DE l’ASSEMBLEE GENERALE 

DE LA GYMNASTIQUE VOLONTAIRE DE 

LA TRONCHE 

Le lundi 13Novembre 2023 – 18h30 

Salle CLEMENCIERE – Espace DOYEN GOSSE à La Tronche, 38700 

 

 

Alain Cochet-Muchy, trésorier du club, est président de séance par délégation du président 

Christian Iteprat. 

Le secrétariat est assuré par Pascale Le Marois, secrétaire de l'association. 

Alain Cochet-Muchy remercie présents et invités. 

Le quorum est de 20 % pour l'AG ordinaire soit 274 x 0,20 = 55 adhérents présents ou 

représentés 

62 adhérents sont présents et 77 Personnes ont donné leur pouvoir. Soit 139 présents ou 

représentés. Le quorum est donc largement atteint. 

L’assemblée générale peut valablement délibérer sur l’ordre du jour. 

 

 

Ordre du jour : 

 

1° Approbation du compte- rendu de l'Assemblée Générale du 29 novembre 2021 (en pièce 

jointe). 

2° Rapport moral (et rapports d’activités) 

3° Rapport financier 2021-2022. 

Intervention des vérificatrices des comptes. 

Situation 2022-2023 et Perspectives 2023-2024 

4° Election d’un (ou 2) vérificateur(s) des comptes 

5° Renouvellement au CODIR 

6° Questions diverses 

  



1) Approbation du CR de l'AG du 21/11/2022 

Ce CR a été mis en ligne sur le site de l'association, il est aussi consultable au bureau de la 

GV. 

Le président de séance met aux voix la RESOLUTION 1 : 

LE COMPTE RENDU DE L'ASSEMBLEE GENERALE DU 21/11/2022 PORTANT 

SUR LA SAISON 2021/2022 EST APPROUVE A L'UNANIMITE 

 

 

2) Rapport Moral 2022 – 2023 - Point sur la saison en cours par Yves Giraudeaux, 

rapports d'activités 

Le rapport moral préparé avec le Président, Christian ITEPRAT est présenté par le vice-

président de votre association (pièce jointe 1) 

 

Rapports d'activités 

 

Gymnastique Adulte par Monique Faurie (pièce jointe 2) 

Gym dans l’eau par Béatrix Mandron (pièce jointe 3) 

Gym équilibre par Pierre Fabry (pièce jointe 4) 

Pilâtes par Odile Remande (pièce jointe 5) 

Acti’March par Bernadette Verne (pièce jointe 6) 

Randonnée pédestre par Christophe Kieny (pièce jointe 7) 

Ski de fond par Yves Giraudeaux (pièce jointe 8) 

 

Le président de séance met aux voix la RESOLUTION 2 : 

L'ASSEMBLEE GENERALE APPROUVE LE RAPPORT MORAL ET D'ACTIVITE 

DE L'EXERCICE 2021 -2022 A L'UNANIMITE 
 

 

3) Rapport financier 2021-20221 : 

Brigitte Dottori prend la parole pour confirmer qu’avec Chantal Renaudin, elle a contrôlé les 

comptes (vérification du 16/10/2023). 

Alain Cochet-Muchy présente ce rapport (pièce jointe 9) 

Il met aux voix la RESOLUTION 3 : 

L'ASSEMBLEE GENERALE APPROUVE LES COMPTES DE L'EXERCICE 2022-

2023 ET LE BUDGET PREVISIONNEL 2023-2024 A L'UNANIMITE. 

 

 

4) Election d'un (ou 2) vérificateur(s) des comptes 

En application de l'article 9 des statuts, l’Assemblée générale peut nommer un ou deux 

contrôleurs des comptes et les charger de faire un rapport sur la tenue de ces derniers. La 

durée de leur mandat est d’un an renouvelable. Ils sont choisis parmi les membres de 

l’Association à l’exclusion des membres du Comité Directeur.), il est fait appel à candidature 

pour la fonction de vérificateur des comptes. 

Brigitte Dottori et Chantal Renaudin se présentent à nouveau. 

Le président de séance met aux voix la RESOLUTION 4 : 



L'ASSEMBLEE GENERALE ELIT A L'UNANIMITE BRIGITTE DOTTORI ET 

CHANTAL RENAUDIN EN QUALITE DE « VERIFICATEUR DES COMPTES » 

POUR L'EXERCICE 2023-2024 

5) Elections de nouveaux membres au CODIR 

 

 
Les membres du CODIR dont le mandat arrive à son terme sont tous candidats à leur 

réélection. 

Christophe Kieny se porte également candidat. 

Six candidats sont élus/réélus étant rappelé que le CODIR peut tout à fait accueillir de 

nouveaux membres. 

 

 

6) Questions diverses 

 

-Intervention de Bernard Dupré en sa qualité de représentant de la mairie sur l’avancement 

des travaux de la salle de la Pallud et de la Piscine. 

-Question sur la présence d’un maitre-nageur sauveteur au cours d’aquagym et du coût 

financier que cela représente. 

 

 

7) A l'issue de l'AG, le CODIR nouvellement élu se réunit pour procéder à la désignation 

des membres du Bureau. 

 

Le Bureau est donc constitué ainsi : 

 

Présidente : Michèle Cottin 

Vice-Président : Christian Iteprat 

Trésorier : Alain Cochet-Muchy 

Vice Trésorier : Yves Giraudeau 

Secrétaire : Pascale Le Marois  

 

 

Le Président de séance,   la Présidente,    la Secrétaire  

   

  



Pièce jointes 

========= 

PJ n°1 : Rapport Moral 2022-2023 
Point sur la saison en cours (Yves Giraudeaux, Vice-président) 

Nous venons d'approuver le compte-rendu de l'assemblée générale du 21/11/2022 et je vais 

donc vous présenter le rapport moral et d'activité couvrant la période 1er septembre 2022 au 

31 août 2023. 

 

Sur cette période, qui heureusement n'a plus été impactée par des confinements ou autres, 

nous avons enregistrés 274 adhérents, contre 254 pour la période antérieure, soit une 

progression qui s'est poursuivie cet automne, Mais nous restons encore loin des chiffres 

2019/2020 où nous étions 360, 

Nous sommes toujours une GV un peu atypique avec une activité randonnée sur-représentée. 

 

Je vais d'abord passer la parole aux responsables d'activité, tout en soulignant qu'un 

renouvellement, déjà réclamé il y a un an, devient tout à fait indispensable : 

• Gymnastique : Monique Faurie ? 

• Gym dans l'eau : Béatrix Mandron 

• Gym équilibre : Pierre Fabry 

• Pilates : Odile Remande  

• Actimarch : Bernadette Verne 

• Randonnée pédestre : Christophe Kiény 

• Ski de Fond : Yves Giraudeaux 

 

Vous noterez que, conformément à ce qui avait été annoncé à la précédente AG, nous n'avons 

plus proposé de gym enfants. 

 

Je vais maintenant rappeler la composition du bureau : 

◦ Président : Christian Itéprat 

◦ Vice-président : Yves Giraudeaux 

◦ Trésorier : Alain Cochet-Muchy 

◦ Secrétaire : Pascale Le Marois 

◦ Membre : Claire Delestras 

 

Puis passer à l'évocation de la vie de notre GV. Cette année aura été assez calme, sans Covid 

et sans événements marquants : 

 

De ce fait, sur l'exercice, nous n'avons convoqué qu'une réunion du Comité Directeur le 13 

mars 2023. 

 

A cette occasion nous examiné la situation des activités animées par des salariés, et 

commencé à préparer la saison 2023/2024. Nous avons ainsi décidé d'organiser un sondage 

concernant, l'augmentation du nombre de cours de Pilates et de Gym Equilibre, la création 

d’une activité de marche nordique, pris acte du départ en retraite d'Anne Florio, décidé 

d'augmenter de 4% les salaires. 

Nous avons aussi évoqué l'évolution de la gouvernance de notre association et décidé 

d’adopter le contrat d'engagement républicain. J'évoquerai ces deux points plus loin. 

 

Au-delà du 31 août, nous avons réuni une seconde réunion du CODIR en date du 23 octobre, 

pour préparer l'AG de ce jour, ordre du jour, répartition des rôles, organisation matérielle, 



évocation d'une situation financière satisfaisante dont Alain vous parlera tout à fait 

savamment. 

 

Cela nous a donné l'occasion : 

- d'informer les membres du CODIR de la décision du bureau d'augmenter à 27€ au 1er 

novembre le salaire des animateurs salariés 

- d'évoquer les deux nouvelles activités qui n'ont pas encore atteint un étiage satisfaisant, le 

Postural Ball et la marche nordique, Nous avons cependant décidé de les laisser monter en 

puissance jusqu'à la fin de l'exercice actuel. 

-enfin d'arrêter une position de principe sur les demandes de remboursement. 

 

En dehors de cette activité du comité directeur,   

• Le bureau s'est réuni en formation complète à 4 reprises, en sus des réunions plus 

informelles des lundi matin 

• Il a organisé un sondage, sur deux thèmes, l'un concernant les cours de Gym du mardi 

soir et l'évolution des activités évoquée plus haut 

• Trois numéros de la Gévette, ont été publiés en février, avril et juin 2023, J'espère que 

vous les avez lus avec attention et donc appréciés, 

• Il a le repris la tradition du repas des randonneurs. Ce repas a comme l'an dernier réuni 

entre soixante et soixante-dix personnes en pleine convivialité. 

J'évoquerai pour mémoire le stage sportif organisé par l'activité randonnée et plus 

spécifiquement par Christophe Kiény et l'ensemble de nos ABR, animateurs bénévoles 

de randonnée, pour ceux qui n'aiment pas les sigles. Il en a déjà été fait état dans 

l'intervention Jacky/Christophe, 

 

Je ne peux omettre d'évoquer à l'occasion de ce rapport moral la disparation de plusieurs de 

nos membres, Marie Foulon, Monique Abel, Colette Milloud, Madeleine Pignier Cette liste 

n'est sans doute malheureusement pas exhaustive. J'y ajouterai Jean-Michel Remande. Je ne 

suis pas sûr qu'il ait été membre de La GV mais il a été maire de notre commune, Président de 

l'Office Municipal des Sports et soutien actif des activités sportives et donc de la GV, Leur 

souvenir reste bien présent à nos esprits et à nos cœurs 

 

 

J'en terminerai en évoquant trois points : 

• Tout d'abord en remerciant chaleureusement quatre personnes qui n'apparaissent pas 

toutes dans les structures de direction de notre GV mais qui œuvrent en coulisse pour 

que tout se passe bien, 

Elles sont très régulièrement présentes au local les lundis matin, Il s'agit de Geneviève 

 Mousselle, Gilberte Picard, Claire Delestras et Chantal Espitalier. Sans elles, notre GV       

ne pourrait pas fonctionner. 

 Je vous demande de les applaudir. 

  

• Le second point, c'est la gouvernance de notre association, C'est un sujet qui revient de 

façon récurrente lors de nos AG. Après un investissement notable dans la durée, notre 

président et notre trésorier souhaitaient passer la main ou à tout le moins, se voir 

déchargés d'une partie des tâches qu'ils assument, Nous avons trouvé une candidate au 

poste de Présidente, Michèle Cottin qui va maintenant pouvoir se présenter, 

Ce renfort permettra de répartir quelque peu différemment les responsabilités au sein 

du bureau et Christian et Alain ont ainsi accepté de continuer leur engagement au 

service de notre GV Je les laisse le confirmer. 



Cependant comme vous venez de l'entendre, nous restons sur la corde raide et nous 

avons  un besoin urgent que certaines ou certains d'entre vous viennent nous rejoindre,   

 Je rappelle en outre que nous avons toujours besoin de responsables d'activité   

 Nous recrutons ! 

 

 Comme je l'ai évoqué plus haut, j'en terminerai avec le rappel des engagements du 

contrat d'engagement républicain qu'il a été demandé aux associations d’adopter : 

 

 1/ respecter les lois de la République 

 2/ respecter la liberté de conscience 

 3/ respecter la liberté des membres de l'association 

 4/ respecter l'égalité et le principe de non-discrimination 

 5/ agir dans un esprit de fraternité et prévenir de la violence 

 6/ respecter la dignité de la personne humaine 

 7/ respecter les symboles de la République 

  

Bien évidemment le Codir n'a eu aucun mal à adopter ce contrat le 13 mars 2023 et il s'impose 

à nous tous membre de la GV. 

 

Je vous remercie. 

 

PJ n°2 : Gymnastique adultes (Monique Faurie) 

Les cours sont assurés par Nadine Martinet, Manuel Gonzales et Hervé Langlade, soit 6 

cours :  les mardi, mercredi et vendredi, donnés salle de la Pallud. 

En 2022 /23, cette activité comptait 60 inscrits. 

Pour l’année 2023/24, il y a 62 personnes inscrites. 

Les cours sont impactés par les travaux de la cantine scolaire pour la nouvelle école qui va 

être construite à côté de Brise des Neiges. Les travaux en effet ne facilitent pas l’accès à la 

salle de la Pallud, qui connait en outre des problèmes de chauffage depuis la rentrée des 

vacances de Toussaint. Les 2 petits chauffages mis pour suppléer sont malheureusement 

insuffisants. 

 

PJ n°3 : Gymnastique dans l’eau (Beatrix Mandron) 

Cette activité compte 5 cours par semaine (mardi 12h45, 18h15 et 19h) et le jeudi (jeudi 12h 

et 12h45) animés par Sandrine, Nelson et Mikel. Nous les remercions pour leur enthousiasme, 

leur bonne humeur et la qualité de leurs cours. 

Nous remercions également le personnel de la piscine ainsi que la Mairie pour la mise à notre 

disposition de la piscine. 

Il reste encore de la place si des personnes veulent assister à ces cours, l’idée étant d’arriver à 

l’équilibre financier de cette activité. 

Beatrix termine son propos par l’histoire du petit colibri pour illustrer la nécessité que chacun 

puisse donner un peu de son temps pour la bonne marche de la GV. 

 

PJ n°4 : Gym équilibre (Pierre Fabry) 

Cette gymnastique d’équilibre, conseillée à partir de 55 ans, et animée par Sandra Vayssade 

consiste à faire des exercices de façon immobile (par exemple, se tenir debout sur une jambe 



le plus longtemps possible, soit 30 secondes à un minute) ou en situation dynamique et 

ludique, ce qui demandent de la concentration, (par exemple, parcourir des trajets avec 

obstacles, sur une corde fictive, etc.). 

C’est essentiel pour la vie de tous les jours et aussi, bien entendu, lors de randonnées ou 

sorties en extérieur.  

 

Sandra apprend aussi les positions et gestes à prendre pour rester debout quand il faut rester 

debout, s’asseoir et inversement se relever sans risque de chute, car à partir d’un certain âge, 

la notion d’équilibre devient plus compliquée. 

 

Le cours a lieu le jeudi après-midi à 15h30.  

 

Deux sessions cette année, la deuxième session débutant le second jeudi du mois de janvier 

2024. 

 

L’effectif est de l’ordre d’une douzaine de personnes, avec toujours une répartition très loin 

de la parité (3 hommes). 

 

Le travail se fait dans la salle DOJO à la Pallud qui est bien adaptée car le sol souple et 

moelleux, ce qui est très propice pour les exercices de stabilité.  

 

Grâce aux qualités humaines de Sandra, chaque participant se sent valorisé et mis à l’aise. 

L’ambiance du groupe est très agréable. 

 
PJ n°5 : Pilates (Odile Remande) 

Cette activité a compté au cours de l’année 2022/23 : 42 inscrits 

A la rentrée 2022 : 41 inscrits 

Les trois cours sont reconduits salle La Pallud (Dojo) 

Au niveau de la parité, nous sommes passés de 5 à 9 hommes, dont 3 inscrits au Postural Ball. 

Le deuxième cours de gymnastique du mercredi soir (19h) a été remplacé par un cours de 

Pilâtes animé par Hervé Langlade (déjà 16 inscrits), ce qui permet aux personnes qui 

travaillent de pratiquer cette activité.  

Le mercredi matin, un cours de Postural Ball est proposé par Nadine Martinet et compte 10 

inscrits pour le moment. Emanation du Pilâtes, il permet, sous forme ludique, de renforcer le 

dos, développer la souplesse, favoriser l’équilibre et sculpter un « ventre gainé ». Il est encore 

possible de venir découvrir cette activité en cours d’essai avec des ballons mis à disposition 

par la GV. Ensuite, il faut venir avec son propre ballon que l’on peut gonfler sur place. 

 
PJ n°6 : Acti’March' (Bernadette Verne) 

L’Acti'March' est une activité de plein air, de marche dynamique, sans bâton, sur terrain plat 

et pentu, voire très pentu. 

Cette activité a lieu le lundi à 9h45. Elle était animée par Anne Florio depuis de nombreuses 

années et jusqu’à l’année dernière. En 2022/23, nous étions une vingtaine de personnes (19 

exactement) à pratiquer cette activité, une majorité de dames et 2 messieurs et seulement 1 

homme pour l’année en cours. 

Activité ludique et très sympathique, effectuée dans la bonne humeur, la preuve étant que les 

participants reviennent d’année en année 



Au cours de l'année, nous arpentons 3 lieux différents : 

- le parc de l'île d'amour jusqu’au moins les vacances de noël (terrain plat idéal pour 

débuter) 

- le parc du Bachais à Meylan, plus pentu  

- le parc des étangs à compter du 3eme trimestre 

 

L'activité dure 1h. Suivant les séances, nous faisons soit des temps d’endurance et nous 

parcourons alors 6 ou 7 km dans l'heure en marche rapide, soit du fractionné. Nous alternons 

alors temps de vitesse et de récupération. 

L’Acti'march' est une activité intéressante car elle permet de travailler à la fois le souffle et le 

cardio. C'est excellent pour se maintenir en forme, notamment lors des randonnées pédestres. 

Cette année, suite au départ d’Anne Florio qui a pris sa retraite, un nouvel animateur a pris la 

relève et si vous voulez expérimenter quelque chose d’encore un plus dynamique, n’hésitez 

pas à venir nous rejoindre. 

 

PJ n°7 : Randonnée pédestre (Christophe Kieny) 

Saison Dernière :  

Une centaine d’inscrits. 31 jours de sortie, dont 4 jours de stage à Embrun (environ 50 

personnes), ce qui est une belle performance. 

Au regard du succès du stage à Embrun, un stage est d’ores et déjà programmé pour l’année à 

venir (également une cinquantaine de personne prévue) qui se déroulera sur 5 jours et cette 

fois dans le Jura. 

Il a été constaté nettement moins de participants en journée qu’en demi-journée (sortie 

journée :1 à 2 sorties journée par trimestre, le reste : sortie à la demi-journée 12h30 – 18h30) 

Pour y remédier, il a été créé une journée dite G1-G3, soit 2 groupes, avec un groupe 1 qui a 

fait 800 mètres de dénivelé et un groupe 3 qui a fait 600 mètres, avec la volonté de rendre la 

journée plus abordable pour tout le monde, ce qui sera refait, vu le succès. 

 

Pour le premier trimestre de cette année, on s’était engagé, compte tenu du nombre 

restreint et de la disponibilité des ABR, à faire 8 sorties par trimestre, sachant que, compte 

tenu des conditions météo, on peut ne faire que 6 ou 7 sorties par trimestre, si on n’a vraiment 

pas de chance. 

On a tenté de programmer 10 sorties en utilisant au maximum la disponibilité des ABR. 

Cependant, si l’un est défaillant, on ne sera peut-être pas capable de trouver un remplaçant au 

pied levé  

A chaque fois, heureusement, on a pu trouver un ABR qui a bien voulu se libérer pour assurer 

les sorties. 

Les ABR sont au nombre de six : Françoise, Hélène, Daniel, Jacky, Lionel Michel. 

Outre deux ABR de renfort : Monique et Alice 

 

On aimerait trouver plus d’ABR, l’organisation des sorties étant à chaque fois très serrée.  

Un appel à candidature pour des ABR est lancé et nous recherchons des personnes 

connaissant bien la montagne et prêt à encadrer des groupes. 

 



 

PJ n°8 : Ski de fond (Yves Giraudeaux) 

Comme je l'avais indiqué lors de la précédente AG, nous avons souhaité maintenir une 

activité ski de fond au sein de la GV La Tronche. 

Nous n'avons qu’un seul encadrant, Bernard Dupré que nous remercions chaleureusement.  

 

Notre effectif s’est un peu étoffé : 15 inscrits et nous intégrons également quelques 

« raquettistes », ce qui ne nous permet toujours pas de louer un car. Nous nous organisons en 

covoiturage. 

5 sorties seulement cette année en raison du manque de neige. 

 

Si aucune blessure n’a été enregistrée l’année dernière, nous déplorons cette année 2 blessés, 

suite à des chutes. Nous avons terminé la saison par un repas convivial au restaurant : le Saint 

Pierre où nous étions 17 personnes. 

 
 
PJ n°9 : Rapport financier (extrait des vues présentées en séance) (Alain 
Cochet-Muchy) 

 

 



 

 



 

 



 

 



 

 


